SOLCITUD DE ACLARACIÓN A MEDIO DMC (DE MAR A CORDILLERA)

Según lo establecido en la Ley 19.733, Título IV, solicitamos la publicación de la siguiente aclaración de la Dirección Regional de Sename O'Higgins:

El día 28 de noviembre de 2023 fue publicada en este medio la nota "Denuncian presuntas negligencias en Centro de Sename de Graneros", que se basa en las declaraciones de un solo funcionario, quien es dirigente gremial de una asociación regional.

Ante consultas realizadas el día anterior por la periodista, se le explicó que este servicio no puede entregar detalles de la lamentable situación ocurrida al interior del centro de justicia juvenil ni del historial del joven al que aluden, ya que la ley lo establece así, a lo que se suma que la justicia está investigando el hecho y hay un sumario interno en curso. Esto no fue explicitado en la nota publicada, donde solamente se afirma que desde Sename "declinaron realizar declaraciones al respecto".

Del mismo modo, se le informó a la periodista que no existen las denuncias por maltrato laboral a las que se refiere el entrevistado, ni en el sistema interno del Sename ni tampoco en la justicia. Incluso se le sugirió que pidiera tales verificadores, para que quedara demostrada su inexistencia. No obstante, optó por dar cabida a la versión del entrevistado.

Sin perjuicio de la legitimidad de las acciones sindicales de las y los dirigentes gremiales del servicio, amparadas en las normativas sobre libertad sindical y libertad de expresión, lamentamos profundamente lo expresado por el entrevistado en esta oportunidad, ya que realiza diferentes afirmaciones sin mayores fundamentos. Lo anterior, considerando que situaciones anteriores similares implicaron la interposición de querellas por calumnias e injurias con publicidad en su contra por parte de otros funcionarios del servicio, las que fueron acogidas por los Tribunales de Justicia.

Como Dirección Regional confiamos en que los medios de comunicación traten siempre con prolijidad y equidad la entrega de información, especialmente cuando se da espacio a versiones no ajustadas a la realidad que dañan la imagen de instituciones y de personas.